



## Cachan en viaje romántico al Vaticano a funcionaria de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- En lo que se ha convertido la visita al Papa Francisco de una comisión del Poder Legislativo mexicano. Primero, el fotomontaje del diputado **Pedro Haces**, quien borró a las mujeres de la comitiva.

Hoy, Cristal Pelayo, directora de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias de la **Cámara de Diputados**, se llevó al viaje a su novio y a su mejor amiga, pero también al amigo de la mejor amiga. Subieron fotos a las redes sociales, donde presumen estar festejando el día del amor y la amistad.

Cuando se vieron descubiertos, bajaron las fotos, en un acto, claramente, incriminatorio. Era una visita al Vaticano en representación del Poder Legislativo y en lo que acabó.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19754?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19754&authkey=!AN4rzQjU8mmp1ug&ithint=video&e=WN8hUN>